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「もっといいロータリークラブになろうよ」
2015-16年度 山形南ロータリークラブ会長方針

世界への
プレゼントになろう

山形南ロータリークラブ会報

　ニコニコBOX　長沢　一好 君
鈴木　政康君　 IMの幹事をさせていただきます。宜しくお願いいたします。
寺﨑　利彦君　 来年は、IMのホストクラブとなりますので、皆
　　　　　　　様のご協力よろしくお願いいたします。
石山　祐介君　次年度の会計とIMの会計をさせていただきます。
浅野　裕幸君　 IMの幹事をさせていただきます。宜しくお願いいたします。
伊勢　和正君　 IMの副幹事をさせていただきます。宜しくお願いいたします。
金森　正耕君　中津RCとの親善ゴルフコンペでのニアピン賞をニコニコいたします。
金子　靖二君　 IMの総務部会を担当させていただきます。
金田　亮一君　 IMの記録部会を担当させていただきます。
菊川　　明君　中津RCとの親善ゴルフコンペで優勝させていただきました。
菊地　賀治君　 IMの懇親部会を担当させていただきます。
武田　和夫君　 IMの実行委員長をさせていただきます。
谷口　義洋君　 数年前、山下理事長の嶋ほいくえんを施工させていただきました。
長沢　一好君　 IMリーダーをさせていただきます。宜しくお願いいたします。
中村　　篤君　 IMの式典部会を担当させていただきます。
熊谷　昌和君　明日、湯殿山神社の例大祭が盛大に行われます。来
　　　　　　　　週山形新聞の「これぞ老舗」に弊社が掲載されます。
松田　勝彦君　山形中央高校の創立70周年の記念式典が先日行われました。
山下　　宏君　本日の卓話宜しくお願いいたします。

第2127回例会 2016-５／17（火）天気（雨）

　
１．先月末で異動になりました、関根会員（ホテル　キャッ
スル）の後任として、今月より鈴木正則会員がご入会さ
れます。配属は、副SAAならびに親睦活動委員会です。
２．来週24日㈫の例会は、移動例会となります。上山の久
昌寺さんでの「早朝座禅例会」で朝６：30からの開会です。
３．先の熊本・大分地震に関して、国際ロータリー2720
地区（熊本、大分）より現況の報告文書が届いております。

幹 事 報 告 中村　　篤 幹事

会長挨拶 　皆さんこんにちは。本日は山下宏
会員に卓話をお願いいたしておりま
すが、山下さんは中村幹事と同じく、
幼稚園から高校まで共に通った同級
生、幼馴染です。幼稚園のころから
よく一緒に遊ぶ仲でした。とてもこ
の場では話せないような思い出もた
くさんあります。彼はクラスで一番
体が大きく、ケンカが強くてジャイ

アン的存在だったかもしれませんが、今は自分の方が大き
くなってしまいました。ちなみに中村幹事はデキスギ君で
しょうか。大学進学にともない上京してからはお互いあま
り連絡を取り合っておりませんでしたが、山形に戻ってき
てから同窓会等でまた連絡を取り合うようになりました。
勝手な思い込みですが、子供のころの印象からは彼が保育
園の理事長になるとは全く想像できません。いかにして
ジャイアンが紳士な理事長になったのか、本日の卓話を楽
しみにしております。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：石山　祐介君
点　鐘：PM 12：30　鈴木　政康 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

委員会報告

次年度幹事　浅野　裕幸 君
　19日㈭、七日町ワシントンホテルで次年度大・小委員会を
開催します。参加よろしくお願いいたします

鈴木　政康 会長
　2016－17年度2800地区　第５ブロックIM実行委員会が
理事会で以下のとおり承認されましたので報告いたします。ま
た、各委員会のメンバーはこれから皆さんにご協力いただきま
すのでよろしくお願い申し上げます。
IMリーダー　　　　　長沢　一好 次年度ガバナー補佐
ホストクラブ会長　　寺﨑　利彦君
ホストクラブ幹事　　浅野　裕幸君
IM実行委員長　　　　武田　和夫 バストガバナー
IM副実行委員長　　　大久保章宏 バスト会長
幹　事　　　　　　　鈴木　政康君
副幹事　　　　　　　伊勢　和正君

会　計　　　　　　　石山　祐介君
総務委員長　　　　　金子　靖二君
式典委員長　　　　　中村　　篤君
懇親委員長　　　　　菊地　賀治君
記録委員長　　　　　金田　亮一君

委員会報告
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※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
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算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山　形）宮舘　順治　 奧村　健二　 茨木　寛司　 雛倉　拓史

会員卓話

　嶋ほいくえんの出発点は学校法人金井学園創立者の
内藤猪三郎初代理事長の発案によるものです。核家族
化や女性の社会進出に伴い、両親共働きの家庭が増え、
０歳児からの保育需要が増加するであろうと、昭和
40年代より考えておりました。
　しかしながら、当時は嶋地区はもとより馬見ヶ崎の
住宅地も在りませんでした。そのため、時期尚早であ
ると判断され、しばらくの間、計画は頓挫していました。
　その後、平成20年より新たに社会福祉法人を創立
し、山形市の認可保育所として、現在の嶋地区に保育
園を建設すべく計画いたしました。平成21年７月７
日に、念願でありました社会福祉法人の認可を得て、
同年７月17日に社会福祉法人金井嶋育成会の設立と
なりました。嶋土地区画整理組合様をはじめ、関係各
位のご協力により平成22年４月１日より、嶋保育園
を開園し、現在に至っております。

○本園の特徴について　
　『嶋ほいくえん』という名称は、地域に愛され、地
域に信頼され、地域と共に歩む保育園という願いを込
めてつけました。また、ぜひ当保育園に遊びに来てい
ただきたいと考え、『子育て支援センター』も開設し
ております。園舎は木の香りがする木造平家建の身体
に優しい造りとなっています。０歳児から年長児まで、
のびのびと安全に過ごせるように、３歳以上児と未満
児それぞれの保育室前に共有空間（コモンスペース）
を設けています。その、広々とした共有スペースで、
異年齢児同士の交流をしながら、お互いを思いやり、
やさしく認め合える心が育つように指導していきたい
と思います。周辺の環境にも恵まれており、園舎の傍
には、小川が流れる『親水空間』が広がっております。
園児達は、毎日その川辺で遊んだり、お散歩して近く
の公園まで遊びに行っています。その『親水空間』の
先には、山形市内で最大級の『嶋遺跡公園』ができま
した。これらの、充実した地域環境を活用しながら、
心身ともに健康でたくましく育って欲しいと願ってお
ります。
　保育園は長時間過ごす生活の場でもあるので、なに
よりも子どもたちにとって楽しく、のびのび遊べる空

間であるべきだと考えます。乳児に対しては、くつろ
いだ雰囲気の中で、情緒を安定させ、心身の調和的発
達をはかります。また幼児に対しては、自然とのふれ
あいや様々な行事などを通して豊かな人間性を培う保
育を行います。子どもの内なる心の動きに少しでも近
づき、的確な援助ができるよう努めていきたいと考え
ております。

○保育目標
☆やさしい心
　子どもたちは、遊びを通していろいろな経験をしま
す。その遊びの中で、仲良く遊ぶこともあれば、けん
かもします。物の取り合いもすれば、ゆずりあいもし
ます。このように子ども同士の仲で伝えあい、学びあ
いながら成長し他者に対する優しさを身につけてほし
いと思います。また、異年齢児とのかかわりの中で自
分より学齢が下の子には「思いやりの心」を、学齢が
上の子には「礼儀や感謝の心」を育みたいと思います。
☆元気なからだ
　「健康なからだに健全な心が宿る」をモットーに、
体育遊び、バランスのとれた食事などきめ細やかな保
育を目指します。体力の増進に努めて、子ども達が何
事にも自信を持ち、積極的に行動できるよう指導します。
☆がんばる気持ち
　保育園は、子ども達が親元を離れて、初めて経験す
る集団生活の場です。積極的に遊びや、種々の活動に
参加できる子どもを育て、自主性、協調性などの社会
性を養います。また、他者とのかかわりの中で、自尊
心と独立心を養います。　

○家庭との連携
　保育園は子どもが育つ場所ですが、子どもと一緒に
親も育つ場所ではないでしょうか。初めての子どもが
０歳児の時は、親としてもゼロからのはじまりです。
子どもも親も日々試行錯誤の連続ですし、育児と仕事
の両立も大変です。そのような時に、保育園が相談に
のったり、親同士がお互いの工夫やアドバイスを仕合
える場でありたいと思います。迷いや喜びを話し合え
る子育て仲間として支え合えれば心強いですね。

山　下　　　宏君


